



PRÉFET DE L'AVEYRON

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE n°4

Rodez, le 20 mai 2022

Incendie au centre hospitalier de Decazeville Point de situation

A la suite de l'incendie qui s'est déclenché en début d'après-midi ce jour, les services des urgences du centre hospitalier de Decazeville sont fermés pour une courte durée.

Dans l'attente, le service mobile d'urgence (SMUR) est maintenu, la garde ambulancière est renforcée ainsi que la garde de médecine générale pour garantir un accès aux soins de Premier recours à la population du secteur de Decazeville.

Néanmoins, les patients ayant besoin d'accéder aux urgences devront se rendre aux urgences de Villefranche-de-Rouergue ou de Rodez, jusqu'à retour à la normale au centre hospitalier de Decazeville.

Contacts presse

Direction des services du cabinet

Tél. : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30

Mél. : pref-communication@aveyron.gouv.fr



CS 73 114
12 031 Rodez Cedex